

町民の声を代表して6人の議員が一般質問

林資源循環利用促進事業においては概ね達成出来ている。一方、一朝一夕に成果が出る事業ばかりでなく、中長期的な視野を持ち、関係機関との連携、住民の機運醸成等、積極的に取り組むとの方向性が確認された。

問 教育の魅力化を基本目標に掲げ、質の高い教育プログラムによるグローバル人材の育成をめざしているが、新校が開校して5ヵ月、教育長の考えを伺う。

問 町長は、今年度の町政運営方針で、地方創生の実現を最優先課題として捉え、情熱をもって取り組みたいと述べている。「総合戦略」の効果を検証するため、「能勢町地方創生推進委員会」を立ち上げ検討をしているが現状は。

答 地方創生先行型事業の効果検証がなされ、森林資源循環利用促進事業においては概ね達成出来ている。一方、一朝一夕に成果が出る事業ばかりではなく、中長期的な視野でとらえ、関係機関との連携

問 この総合戦略で絶対にやらなければといふ点は。

答 今年度の計画は、
あるが、対処は、

A black and white portrait of Toshiyuki Kido, a middle-aged man with glasses and a white shirt.

「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の取組み状況と課題は

A black and white portrait of Fukuzono Manabu, a middle-aged man with short, light-colored hair, wearing a dark suit jacket over a white shirt.

二、学校跡地の運用について 二、財政健全化対策について

A large, modern building with a glass facade and a yellow entrance.

地域との連携・協力について、かねてより区長会等において跡地利用に関する意見をまとめていたいた経過もあり、引き続き地域活動の支援をさせていただきたい。

問 旧小中学校跡地の運用について大きな課題だが、今後の対策の基本姿勢を問う。

答 地域で活用する見込みがなく、耐震基準を満たさない施設は安全管理の観点からも原則撤除を基本とするが、民間活用も含めてしつかり検討していくべきだ。

地元地域からグラウンド等を有効活用し、今までの活動を継続したいとの要望もある。学校の閉校により地域コミュニティー

本年度に策定する「公共施設等総合管理計画」において、学校跡地も含めて、今後の施設のあり方を示したい。

学校跡地の運用について

の活動が縮小することのないよう、活用できる施設については有効利用を

策定中である。
引き続き事務事業の精
査や総人件費の抑制など
経常経費の削減を行うこ
とにより、将来にわたり
安定した行政サービスの
提供に努めていきたい。

等の数字を見ても、今後財政構造の硬直化の進展が予想される。また今後の人団減少等をふまえると、現有施設の維持・存続というものは非常に難しい状況である。

財政健全化対策について